

IV ENCUENTRO INTERNACIONAL DE TYSAE

MALMÖ, 6-7 de septiembre de 1980

DECLARACION PUBLICA APROBADA POR EL PLENARIO

direcciones ven  
semanas y ven



FOD 502/3

El Cuarto Encuentro Internacional del TYSAE reunido en Malmö, Suecia, los días 6 y 7 de setiembre de 1980 con la presencia de delegados de los grupos de Estocolmo, Uppsala y Malmö (Suecia), Tarragona y Barcelona (España), Roma y Potenza (Italia), París (Francia), Copenhague (Dinamarca), México, Amsterdam (Holanda), como plenos y de los grupos de Alemania Federal y Århus (Dinamarca) que se incorporan a partir de este Encuentro, resuelve expresar públicamente que nuevas medidas tomadas recientemente por la dictadura permiten calibrar el alcance de su política antiobrera.

La nueva ley de Asociaciones Profesionales, la reglamentación de las Obras Sociales, la supresión de los aportes patronales a las cajas de jubilaciones, incremento del IVA (Impuesto al Valor Agregado), anulación de los aportes que hacían hasta ahora las patronales con destino al FONAVI (Fondo Nacional de la Vivienda, Construcción de viviendas sociales) y el anunciado cercenamiento del Estatuto del Periodista, legislación obrera de más de 30 años de vigencia considerada en su momento una de las más adelantadas del mundo. Estos hechos-entre otros- demuestran que la dictadura no termina su campaña para aniquilar todas las conquistas de nuestro movimiento obrero.

Resuelve asimismo ratificar las declaraciones aprobadas en los tres encuentros anteriores, en particular, el pronunciamiento por la reunificación y reorganización democrática de nuestra central sindical y de todo el movimiento obrero, de abajo hacia arriba, a partir de asambleas, cuerpos de delegados, comisiones internas, y toda forma organizativa que se den los trabajadores. Por una CGT única, democrática, combativa e independiente de los patrones y el Estado.

Por la unidad en la lucha contra la dictadura y sus recambios continuistas ya sea a través de sucesiones militares o mediante aperturas electoralistas restringidas y tramposas.

En este sentido el IV Encuentro del TYSAE resuelve repudiar el falso "diálogo" que hoy instrumenta la dictadura y a todos los sectores políticos y sociales que se suman al mismo para facilitar la institucionalización de aquélla y justificar sus crímenes.

Por la sistemática denuncia de aquellos sectores patronales, políticos y dirigentes sindicales burocráticos al servicio del capitalismo que con sus declaraciones y acciones diarias colaboran con la dictadura militar o alientan recambios que permitan mantener la explotación y represión de la clase obrera. Que estos sectores son artífices

o cómplices de la usurpación de las estructuras del movimiento obrero.

Que como trabajadores y sindicalistas argentinos en el exilio nos identificamos, en nuestra circunstancia y desde una perspectiva de la lucha de clases, con todas las expresiones de lucha del movimiento obrero argentino y en particular con la heroica y abnegada resistencia que desarrollan los trabajadores en las fábricas, y en los lugares de trabajo y contra la dictadura, resistencia que recoge y continúa las luchas obreras combativas de períodos anteriores.

El TYSAE buscará como tarea prioritaria la vinculación y la solidaridad efectiva y las formas concretas de contribuir al fortalecimiento de estas tendencias.

En el mismo sentido, nos identificamos con la actividad consecuente y sostenida del movimiento de solidaridad con los represaliados de la dictadura, especialmente con las Madres de Plaza de Mayo que constituyen un símbolo vivo de la resistencia popular.

Sobre el entorno latinoamericano e internacional: la coyuntura internacional incide en forma directa en nuestras tareas de denuncia y solidaridad y lógicamente en la lucha de nuestros compañeros en Argentina. Contamos hoy con el apoyo concreto de muchas organizaciones sindicales, comités de base de fábricas y trabajadores de todos los países en general.

El TYSAE expone que -lamentablemente- algunas de las tareas que realizamos dentro y fuera del país los trabajadores argentinos se ven silenciadas y boicoteadas por organismos que justifican sus posiciones en el ámbito internacional argumentando "razones de estado" que están en abierta contradicción con sus pregonados principios de socialismo y solidaridad internacional.

En cuanto a América Latina denunciaremos la consecuente hipocresía del gobierno norteamericano cuando expresa su defensa de los derechos humanos y continúa el envío de armas a las dictaduras del continente con las cuales son reprimidos y asesinados nuestros compañeros, y protege con su política exterior la subsistencia y consolidación de esas dictaduras latinoamericanas.

+++



El IV Encuentro Internacional del TYSAE expresa su solidaridad con las luchas que en defensa de sus derechos libra la clase obrera polaca.

Apoyamos asimismo las luchas de los trabajadores y pueblos hermanos de América Latina y especialmente a los de Bolivia y El Salvador y envia

■mos un cosecuente saludo a los trabajadores, estudiantes y a todos los demócratas consecuentes de Brasil. que han expresado su rechazo al asesino Videla mostrando su repudio a la alianza q los dictadores tratan de llevar a cabo para enfrentar la justa lucha de los pueblos latinoamericanos.

Este plenario recuerda y deplora la muerte en accidente en el exilio del compañero Pascual D'Errico, dirigente metalurgico de Villa Constitución.

Hacemos pública la situación de libertad vigilada en la que se ha colocado al companero Alberto Piccinini, por quien se habia lanzado una campa internacional con el apoyo de los organizaciones sindicales europeas.

